

Mach mit bei mehr Demokratie!

Volksabstimmen über Volksabstimmen

Warum ist das wichtig?

Weil Volksabstimmungen wie in der Gemeinde Ludesch (Vorarlberg) wieder möglich sein sollen. Dazu muss die Bundesverfassung geändert werden. Mit der Abschaffung der von Bürgerinnen und Bürgern veranlassten Volkabstimmungen, nimmt man uns das stärkste Werkzeug, um Politik aktiv mitzubestimmen und um Fehlentscheidungen zu korrigieren.

Mehr Informationen und Beteiligung: <https://mein.aufstehn.at/petitions/volksabstimmen-uber-volksabstimmen>

Foto: pixaby



